



## Curso Infantil de EL DIARIO en El Alto



Durante esta semana varias familias se apersonaron hasta las instalaciones de EL DIARIO para hacer fotografías a sus niños y niñas con el mejor disfraz, momentos previos al evento mayor que se desarrollará mañana en el Corso Infantil 2015. El Decano de la Prensa Nacional compartirá momentos

inolvidables con los más mimados de la familia. La toma de fotografías se desarrollará en las ciudades de La Paz y Cochabamba, además de El Alto. No dejen pasar esta oportunidad que será plasmada para siempre.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

## Cumbre logra pacto de alto el fuego en Ucrania

Tras 15 horas de reuniones en Minsk, los presidentes de Rusia, Ucrania, Francia y Alemania han llegado a un acuerdo para un alto el fuego en el este de Ucrania, el mismo entrará en vigor a las 00.00 horas del 15 de febrero y llevará aparejado la retirada del armamento pesado de la primera línea del frente.

El acuerdo alcanzado por los mandatarios ha sido firmado por los miembros del Grupo de Contacto para Ucrania, donde están representados Kiev, la OSCE, Rusia y los separatistas.

Los prorrusos y el Gobierno de Ucrania han acordado hasta ahora dos treguas, una en septiembre y otra el 9 de diciembre.

Además del alto el fuego, los dos bandos se comprometen a retirar el armamento pesado de la primera línea del frente a partir de las 48 horas siguientes a la entrada en vigor de la tregua. En el caso del Ejército ucraniano, esta línea es la actual, mientras que los

secesionistas se retirarán desde las posiciones que tenían en septiembre, más atrasadas que las actuales.

La distancia a la que se retirarán las piezas de artillería varían, según su calibre y alcance, entre los 50 y los 100 kilómetros.

Según Poroshenko, otro de los acuerdos implica que Kiev recuperará el control de la frontera con Rusia antes de que termine el año.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

## 'El Viejo' acuerda cárcel de 8 años

El denominado testigo clave del caso Terrorismo, Ignacio Villa Vargas, alias 'El Viejo', tras solicitar someterse a juicio abreviado, acordó con la Fiscalía en las últimas horas aceptar la culpabilidad de los delitos por lo que se lo sindicó a ser sentenciado a ocho años de reclusión y sal-

dría en libertad, si es que hasta la fecha habría cumplido más de la mitad de la pena que se le impondría.

El abogado de Villa Vargas, Roger Martínez, lamentó que la comisión de fiscales y personeros del Ministerio de Gobierno no lo hayan incluido en este acuer-

do, ya que pedía que si se llegaba a un convenio era con el propósito de decir la verdad y reiterar quiénes fueron los que ordenaron y actuaron en los atentados a la casa del cardinal Julio Terrazas y del exviceministro de Autonomías, Saúl Ávalos, en abril de 2009.(ANF)

EL DIARIO

CONTINÚA LA EVACUACIÓN DE LAS FAMILIAS AFECTADAS EN LA ZONA DE VENTILLA, DE LA ZONA SUR, DONDE OCHO CASAS FUERON DERRUMBADAS Y LAS AUTORIDADES BUSCAN TERRENOS PARA LOS DAMNIFICADOS.



# Gobierno desguarnecido ante ataques de hackers

• Seminario devela que instituciones estatales no cuentan con sistemas de protección de sistemas informáticos. A ello contribuye la inestabilidad funcionaria con permanentes cambios del personal técnico, según el experto Guido Rosales. Continúa proceso contra ciberactivistas.

Tras haber sido hackeados cinco sitios web pertenecientes a reparticiones estatales por piratas cibernéticos, varios especialistas coincidieron en manifestar que las instituciones estatales en general no cuentan con protección de sistemas informáticos. "En Bolivia cada mes entre 10 a 15 portales tienen problemas de hackers", sostuvo Guido Rosales.

Asimismo, expresó su preocupación debido a que recientemente hackers chilenos denegaron acceso a los usuarios en

los portales de varias entidades públicas del país, empero dijo que las entidades mejor protegidas contra este tipo de delitos de alcance internacional en Bolivia son del sistema financiero.

Entre los sitios afectados se encuentran los portales de la Policía, de la Armada Boliviana, de la Dirección General de Migración, el Ministerio de Comunicación y la Mutual La Primera, institución financiera de alcance nacional con sede en La Paz.

Javier Griffiths, personero de la ATT,

explicó que las acciones que fueron detectadas por sistemas de contingencia son planificadas en redes sociales con el concurso de hackers. Asimismo, dijo que se evidenció que los ataques provienen de varios países y del continente asiático principalmente. Entretanto, el proceso penal iniciado contra un grupo de seis "ciberactivistas" continúa en los estrados judiciales.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

## Emergencia en La Paz por derrumbes

## 'El Viejo' acuerda cárcel de 8 años

La ciudad de La Paz se encuentra en emergencia debido a que varias familias perdieron sus propiedades, por la humedad del suelo y las conexiones clandestinas de alcantarillado que habrían provocado el deslizamiento de una pared, poniendo en riesgo a las viviendas contiguas en Villa Armonía.

Los vecinos de este barrio temen que las lluvias incrementen el nivel de riesgo en la zona afectada. Asimismo, personal de la Alcaldía ingresó hasta el lugar para evaluar la situación y prestar la ayuda necesaria a los damnificados.

Por otro lado, el secretario de Gestión de Riesgos de la Comuna, Vladimir Toro, informó que la municipalidad está en busca de un terreno para la construcción de un condominio que fue ofrecido a los damnificados del deslizamiento, ocurrido pasado martes en la zona de Ventilla.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo



## Pepino, Patrimonio Cultural

EN MEDIO DE UNA FIESTA, EL PEPINO FUE DECLARADO PATRIMONIO CULTURAL INMATERIAL DEL MUNICIPIO DE LA PAZ, ES UNO DE LOS PERSONAJES TRADICIONALES DEL CARNAVAL PACEÑO. POR TANTO, SE DEBE DESARROLLAR ACCIONES DE SALVAGUARDA COMO PARTE DE LA IDENTIDAD PACEÑA.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo



## Morenada es Récord Guinness

LA ORGANIZACIÓN BOLIVIANA DE DEFENSA Y DIFUSIÓN DEL FOLKLORE (OBDEFO), LUEGO DE LA PRESENTACIÓN DE 3.014 DANZARINES, LOS QUE BAILARON DOS HORAS SIN DESCANSO EL PASADO 25 DE JULIO DE 2014 EN LA LOCALIDAD DE GUAQUI, HA SIDO RECONOCIDA COMO NUEVO RÉCORD GUINNESS EN LONDRES.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



## Bolívar consolida la punta

CON GOLES DE NELSON CABRERA Y GERARDO YECEROTTE, EL PLANTEL DE BOLÍVAR SE IMPUSO A NACIONAL POTOSÍ POR 2-1 ANOCHÉ EN EL ESTADIO VÍCTOR AGUSTÍN UGARTE, DE LA VILLA IMPERIAL. EN OTROS PARTIDOS: SPORT BOYS 0 - ORIENTE PETROLERO 2 Y WILSTERMANN 1 - UNIVERSITARIO DE SUCRE 0.

Inf. Suplemento Deportes

